



わくわく・ドキン!

2・10・1 No 8 池内幼稚園

運動会を終えて!

先月は運動会、大変お世話になりました。当日は、朝から小雨が降り足元の悪い中、園児の送迎をお世話になりました。また、急なお願いにも拘わらず、グラウンドの水取もしていただき、重ねてお礼申し上げます。お蔭で、開始時刻は少し遅れましたが、予定通り実施することができました。

子どもたちは、運動会目指して池内小学校のグラウンドで練習をしてきました。特に年長の子どもたちは、猛暑の夏期保育中から何度も池内小学校に足を運び、鼓隊やソーラン節の練習を積み重ねてきました。当日は、保護者の皆様から温かい拍手をいただき、子どもたちにとっても大きな励みになりました。

今年の運動会は、新型コロナウイルスの関係で、種目を精選して午前中開催とさせていただきます。その他、人数制限をしたり観覧席の場所等についても変更させていただきました。特にPTAの本部役員様をはじめ役員の皆様、お手伝いをしていただいた会員の皆様には、雨天の中での前準備から後片付けまで、大変お世話になりました。

今年度の運動会は、新型コロナウイルスの関係で、種目を精選して午前中開催とさせていただきます。その他、人数制限をしたり観覧席の場所等についても変更させていただきました。特にPTAの本部役員様をはじめ役員の皆様、お手伝いをしていただいた会員の皆様には、雨天の中での前準備から後片付けまで、大変お世話になりました。

今後、運動会アンケートをもとに、これまでの取組を見直して、さらに改善を図っていきたく考えています。

さて、運動会が終了し次は「マラソン大会」です。

既にお知らせしておりますように、今年度は新型コロナの関係で学年別に3日間(11/4 年少 / 5 年中 / 6 年長)に分けて行います。マラソン大会目指して、みんなで楽しく農道を走りたいと思います。応援してください。



秋の楽しい行事!

最近、猛暑の夏からと急に秋へと変わり、秋をゆっくり楽しむ余裕がなくなってきたように感じます。今月は、子ども達が大変楽しみにしている「秋の遠足」や「芋ほり&焼き芋」を行います。

○遠足

年少は今年は「福知山動物園」に、年中は「きのこの森」に、年長は「天の橋立」へ行く予定です。爽やかな秋晴れのもと、思い出に残る遠足になることを願っています。



○サツマイモ掘り

10月に、「芋掘り」を予定しています。8月の美化作業では猛暑の中、保護者の皆様に草引きをお世話になりました。お蔭で、芋もすくすくと大きく生長しました。大きなイモが沢山獲れることを願っています。収穫した芋で恒例の「焼き芋」をします。「おいしい!おいしい!」と言って、芋をほおぼる子ども達の顔を思い浮かべて芋を焼きたいと思います。



10月の主な行事予定をお知らせします。遠足は、天候により変更する場合があります!

- 10/1(木) 入園願書配布開始
- 2(金) 年長遠足(天の橋立)
- 9(金) ココロ広場(未就園児事業) 内科検診 13:30
- 12(月) 年少遠足(福知山動物園)
- 13(火) 歯科検診 13:00
- 16(金) 年中遠足(きのこの森)
- 21(水) 午前保育(職員研修) 早延長あり
- 22(木) 10月誕生会 10:30
- 23(金) 令和3年度 入園説明会・保育公開



新型コロナウイルス対策で延期になった内科検診・歯科検診は今月に行います。各行事の詳細については、後日お知らせします。

最近思うこと!

心こめく わくわくコーナー



☆先月は、敬老の日がありました。我が国は全国で百歳以上の人が八万人を超え、長寿社会です。私の方には八十七歳で、年相応の体力的な衰えはありますが、私の元気で一人暮らしを続けています。週末は家の訪問や、おさんご、健康体操に誘って、出かけるたびに「おさんご、健康体操に誘って、空市場で野菜をたくさん買って、持たせてくれませんか?」と毎回言うのですが、それを楽しみに、私も近所の農家からお米を買って送って、さらに山にも行くので、毎週お米を買って送って、それを楽しみに、私も奪ってしまいます。高齢の親を心配しつつ、手を貸すことも親の生き甲斐を奪ってはならないと思いを直しました。

☆園庭のフェンス際にコスモスを植えています。今年の夏は記録的な猛暑続きで、今にも枯れそうに干からびて弱っています。が、何となく育っています。美しい花を咲かせて欲しいと願っています。植物も、愛情を持って育てないと生長しないことを実感しました。

☆先月「ためしてガッテン」(NHK)を見ていたら、関係があることがわかりました。また、握力を鍛えるには、握力そのものでなく、体全体の筋肉を鍛えることで、自然と握力が強くなることも初めて知り、入生活のどこかの時間に「運動」を取り入れる習慣を身に付けたいと思いました。

日本の子どもは、肥満の割合など身体的な健康では世界で一位です。子どもの時からバランスの良い食事と、運動の習慣をぜひ身に付けて欲しいと思います。子どもの時の生活習慣は、その後の人生に大きな影響を及ぼします。良い生活習慣を身に付けることは、宝



